
Protokoll Kokreis  Attac Karlsruhe 04.04.2018 

Anwesend: Ekkehard, Elke, Barbara, Albrecht, Carlo (Protokoll) 

1.  Carlo verteilte neue Materialien aus dem Webshop. Insbesondere die Studie „Zukunft 
von Attac“ mit der Bitte, sich für die kommende MV schlauzumachen. 
 
2.  MV am 8.5. 19.00 Uhr im Taff. Hierzu folgende TOP’s : 

 Begrüßung, Anwesenheitsliste, Moderation Sigi 
 Zum Gedenken an  Ulli Elke 
 Impulsreferat zum EuGH-Urteil bezgl. Schiedsgerichte Carlo 
 Finanzbericht Sigi  
 Bericht Kokreis Carlo 
 Berichte  AG’s :  Kinderarmut und Verteilungsgerechtigkeit NN (Sigi sucht) 
  Neoliberale Politik und Gemeinwohl Ekkehard? 
  Energiewirtschaft global? (ruht) Carlo 
  Frieden durch Abrüstung (ruht) Elke  
  Hintergründe  ? 
 Bestätigung KoKreis, evtl. Neuwahlen. Dabei Funktion „Vertretung nach außen“ evtl. 

neu regeln. 
 Diskussion über die Zukunft von Attac Karlruhe. Carlo moderiert, Grundlage sind die 

Broschüre von Attac D „Zukunft von Attac“  
http://www.attac.de/ratschlag/rueckblick/fruehjahrsratschlag-2016/studie-die-
zukunft-von-attac/  sowie ein Text von unserem Michael   
   

3.   Veranstaltung mit Albrecht Müller: 
(Nachdenkseiten) Soll nicht so groß aufgezogen werden, deshalb keine Verlinkung oder 
sonstige Werbung. Elke wird weiter berichten, was letztlich geht. 
 
4.  Anfrage wegen Sommerakademie: Können wir derzeit nicht leisten. 
 
5.  Staffellauf „Frieden geht“ kommt Mitte/Ende Mai nach Karlsruhe 
Die Beteiligung (insbes. Marathon) ist bisher nicht ausreichend. Falls erforderlich und  
gewünscht, wird sich alternativ der ADFC einklinken. 
Am 17.4. findet ein erneutes Treffen der Beteiligten statt. Elke wird darüber berichten.  
 
6.  Ergebnis der Umfrage bei den Regionalgruppen.  
Eine statistische Betrachtung ohne näheren Erkenntniswert. Statistik halt. Mag für die 
bundesweite Planung wichtig sein, uns als Regionalgruppe hilft es nicht weiter. 
 
7.  Leicht oder nicht radioaktiver Abfall („freigemessen“). Dies betrifft uns wegen 
Philippsburg besonders. Elke hält Kontakt zur Initiative und berichtet darüber.  
 
8.  Stand 1.Mai   
bisher liegt keine Anmeldung von Attac vor (Lt. Ekkehard). Barbara, Sigi und Carlo sind 
dabei, wir melden uns für einen Mini-Stand an weil die großen Plätze mit Zelt alle schon weg 
sind.  
 
9. Wir haben eine Extra-KoKreis-Sitzung vor der MV auf Mi. 2.5. 18.00 Uhr bei Albrecht 
terminiert.  


